

# HighSpeech® - das Digitale Diktat - in DATEV!

The image shows two overlapping software windows. The background window is 'DATEV Arbeitsplatz pro', displaying a list of legal cases (Akteneinträge) with columns for 'Art', 'Registernummer', 'Kurztitel', and 'Sachbearbeiter'. The foreground window is 'HighSpeech - das Digitale Diktat - Diktiereditor', which is used for dictating text into a document. It features a playback control bar with a progress indicator, a list of document fields (e.g., 'Aktentitel', 'Adressat', 'Frist'), and a large text area for dictation. The dictation text in the foreground window reads: 'In vorbezeichneter Angelegenheit zeigen wir an, dass wir das Mandat übernehmen werden.'

www.digitales-diktat.de

zur Korrektur    Dokument erzeugen    Diktat unterbrechen

Einfach. Besser. Diktieren

## Sie starten HighSpeech® aus dem DATEV Arbeitsplatz pro über...

### „Akten“

Beim Start aus der DATEV Anwalt classic pro Aktenübersicht öffnet sich automatisch die Akten-/Beteiligtenauswahl mit der Akte, in der gearbeitet wird. Über einen einfachen Mausklick wählt der Rechtsanwalt die Akte mit dem Adressaten seines Schreibens aus. Ebenso kann er festlegen, welche Textvorlage automatisch mit seinem Diktat verknüpft werden soll. Beim Aufruf des Diktates durch das Sekretariat öffnet sich die vorher ausgewählte Textvorlage mit der entsprechenden Aktenzuweisung. Das Diktat kann direkt in der richtigen Vorlage geschrieben werden.

### „Unsere Kanzlei“

HighSpeech wird direkt aus der DATEV Mandantenübersicht heraus gestartet. Hat der Steuerberater zuvor einen Mandanten in der Schnellübersicht markiert, wird das Diktat fest mit den Mandantendaten verknüpft und dem Sekretariat zur weiteren Bearbeitung zugewiesen.

### „Aufträge“

HighSpeech wird aus der Auftragsübersicht heraus gestartet, mit dem markierten Auftrag verknüpft und dem Sekretariat zur weiteren Bearbeitung zugewiesen.

# HighSpeech

by | datatronic beka technologies gmbh